



[Foros](#)
[Blogs](#)
[Tienda](#)
[Boletín](#)
[Contacto](#)
[Inicio](#) · [¿Quiénes somos?](#) · [Qué hacemos](#) · [Qué puedes hacer](#) · [Colabora](#) · [Sala de prensa](#) · [Redes sociales](#)
[Inicio](#)

El lobby gay y Europa Laica, favoritos de Caamaño para promover la 'libertad religiosa'

[Francisco Caamaño](#) · [laicismo](#) · [libertad religiosa](#) · [lobby gay](#) · [psoe](#) · [reforma legal](#) · [subvenciones](#)

Ninguna duda cabe albergar sobre la reforma anunciada por el Ejecutivo sobre esta materia: la Fundación Pluralismo y Convivencia que preside el ministro de Justicia ha agraciado a colectivos como la FELGTB o *Europa Laica*, ignorando a otros como la Universidad de Zaragoza o la Facultad de Teología de la Universidad de Granada.

- [HO te ofrece La libertad religiosa que le gusta a Caamaño, en imágenes](#)
- [¿Libertad religiosa o restricción de las libertades?](#)

REDACCIÓN HO / RELIGIÓN CONFIDENCIAL.-

La Fundación Pluralismo y Convivencia, cuyo presidente es el ministro de Justicia, Francisco Caamaño, otorga subvenciones para "actividades de promoción de la libertad religiosa". Este año, entre los adjudicados con dinero público para el primer semestre de 2010, **aparecen 14 instituciones**. Según los documentos consultados por Religión Confidencial, entre ellas se encuentra la **'Federación Estatal de Lesbianas, Gays, Transexuales y Bisexuales' (FELGTB, 3.000 euros)**, y **'Europa Laica' (2.500 euros)**. La **Universidad de Zaragoza**, o la **Facultad de Teología de la Universidad de Granada**, obtienen **cero euros**.

La resolución de la Junta Rectora de la Fundación Pluralismo y Convivencia tiene fecha de 16 de diciembre de 2009 y **establece que las ayudas están dirigidas a la "realización de actividades de promoción de la libertad religiosa y de convicción y a la mejora del conocimiento de la realidad de las confesiones minoritarias por parte de la sociedad, para el primer semestre del año 2010"**.

El patronato de la fundación está presidido por el ministro de Justicia, y de él forman parte altos funcionarios de los ministerios de Asuntos Exteriores, Defensa, Presidencia, Interior, Educación o Sanidad. El director de la Junta Rectora es José María Contreras Mazarío, director general de relaciones con las Confesiones del Ministerio de Justicia.

Con una cuantía total de 31.500 euros, establece que los adjudicatarios son:

- Federación de Asociaciones pro Inmigrantes de Andalucía "Andalucía Acoge": 2.000,00 €
- Federación Estatal de Lesbianas, Gays, Transexuales y Bisexuales: 3.000,00 €
- Universidad de Almería 2.500,00 €
- Europa Laica 2.500,00 €
- Asociación Cultural Tarbut Sefarad 3.000,00 €
- Instituto Metodológico de Derecho Eclesiástico del Estado (IMDEE): 3.000,00 €
- ADIM (Asociación para el Diálogo Interreligioso de la Comunidad de Madrid): 2.000,00 €
- EFETA: 1.000,00 €
- Asociación "Tender Puentes" de Córdoba: 7.800,00 €
- Asociación "La Mirada del Otro": 4.700,00 €

Otras instituciones aparecen con 'cero' euros concedidos: es el caso de la Universidad de Zaragoza, la Fundació Catalanista i Demòcrata Trias Fargas y la Facultad de Teología de la Universidad de Granada, y la Asociación UNESCO para el Diálogo Interreligioso (AUDIR).

Recursos informativos

- [Para el ministro de Justicia "la libertad religiosa tiene que tener límites"](#)
- [Zapatero tendrá en cuenta la sentencia de Estrasburgo en la ley de "libertad" religiosa](#)
- ["Queremos defender nuestras libertades frente a las agresiones del Estado"](#)
- [La libertad religiosa se fundamenta "en la misma dignidad de la persona humana"](#)
- [Caamaño no puede ocultar su irritación por la sentencia del crucifijo](#)
- [Caamaño insiste en aumentar la crispación con la ley de "libertad" religiosa](#)
- [¿Libertad religiosa o restricción de las libertades?](#)
- [Las confesiones en España, contra los planes de Zapatero sobre libertad religiosa](#)
- [Treinta expertos juristas analizan en un libro la regulación legal de la libertad religiosa](#)
- [¿Qué pretende el Gobierno con su reforma de la Ley de Libertad Religiosa?](#)
- ["La democracia funciona con la libertad, no con la imposición"](#)
- ["La cruz es símbolo histórico de libertad, de entrega y de la autoridad moral de la que algunos tanto adolecen"](#)
- [De la Vega asume la dirección de la reforma de la Ley de Libertad Religiosa](#)
- [El Gobierno quiere más laicismo y anuncia la reforma la Ley de Libertad Religiosa](#)
- [El Gobierno quiere más laicismo y anuncia la reforma la Ley de Libertad Religiosa](#)
- [La libertad religiosa, amenazada en España y en el mundo](#)
- [El Orgullo Gay vuelve a convertirse en el Odio Gay](#)
- [HO te ofrece La libertad religiosa que le gusta a Caamaño, en imágenes](#)
- [Exigimos respeto, por eso condenamos a Rouco a la hoguera, por IGNACIO ARSUAGA](#)



Suscríbete a nuestro boletín

Únete a los **150.000 ciudadanos activos de HO** y recibe las alertas en tu buzón.

[Pulsa aquí para darte de baja](#)

Blogs HO



Contando Estrelas

Avatar, L'Osservatore Romano y el Vaticano



Alejandro Lostaunau

¿Es un castigo de Dios el terremoto ocurrido en Haití?



Acortando distancias

El gobierno quiere legalizar la esclavitud de las mujeres



Gádor Joya

España incumple el Convenio de Oviedo, diez años después



Observatorio Pinocho

la multinacional pro aborto IPPF, pide dinero para sus filiales en Haití



HO por dentro

"Referéndum Vida Sí"



La opinión de los colaboradores

Y Goebbels... ¿Está vigente?, por Ángel Corbalán



Profesionales por la Ética

¿Identidad democrática? Todos hijos de Savater



Blogs corporativos de HO

El enfermo en coma tiene los mismos derechos legales y éticos que cualquier otro



Ignacio Arsuaga

10 razones para un referéndum

[más](#)

Lo + visto hoy

Referéndum Vida Sí: pide a Zapatero una consulta popular sobre su proyecto abortista (6106)

Monseñor Munilla aconseja a Zapatero que no se acerque a comulgar (421)

Munilla da una lección de periodismo a 'El Mundo' (276)

Referéndum Vida Sí: pide a Zapatero una consulta popular sobre su proyecto abortista (258)

Acontecimiento planetario: Zapatero irá a EE UU a rezar por la familia (243)

El consejero de Sanidad de Madrid justifica el permiso concedido a un nuevo abortorio (229)

Referéndum Vida Sí: pide a Rajoy que apoye una consulta popular sobre el proyecto abortista del Gobierno (201)

Lo último

Haití clama por la ayuda internacional

Los docentes de centros de iniciativa social madrileños serán autoridad pública

La nueva asignatura para los futuros médicos "aprender a matar al inocente" en el seno materno

CFuencisla Jue, 14/01/2010 - 16:02h



[Inicie sesión o regístrese para enviar comentarios](#) [Enviar esta](#)

[página](#)